
COMPTE RENDU AG SLVie 5 
 

Le 21 mars 2024 dans l'enceinte du TRANSVAL s'est tenue l'Assemblée Générale de la SLVie 5. 
C'est devant un petit nombre de participants (une vingtaine d'inactifs, pour 4 actifs) que cette 
réunion s'est déroulée, en présence du Président de la CMCAS Loire – Simon LOISEAU. Après les 
présentations d'usage, Stéphane ENCIZO - Président de la SLVie a demandé au secrétaire de rappeler 
les activités organisées tout au long de l'année 2023.  

 
- L'activité « Permaculture » a été très appréciée et ce sont plus d'une dizaine de personnes qui, 

fortement intéressées par cette présentation, ces explications, souhaiteraient sans aucun doute la 
reconduire pour 2024.  

 
- Le 7 février 2023, un « Atelier Cosmétique » pour la gent féminine, avec fabrication de crèmes et 

lotions à base de produits naturels a regroupé plusieurs personnes qui ont passé un moment 
convivial ; elles ont pu repartir avec leur travail d'un soir. 

 
- Le 25 mars 2023 c'était la traditionnelle sortie « Rugby » à Clermont-Ferrand pour assister au 

match entre les locaux d'Auvergne et les corréziens Briviste. Chaude ambiance pour nos 47 
supporters qui s'en sont donnés à cœur joie. 

 
- Le 10 juin 2023 « Fête de la SLVie 5 » au TRANSVAL avec une première partie musicale, en 

compagnie de l'orchestre Swing Team. Repas concocté par la maison Grisard, animé par Romain 
Montet, magicien de son état dont les tours ont été appréciés par les plus de 80 personnes 
présentent ce soir là. 

 
- Le 17 juin 2023, matinée « ULM » sous un ciel radieux, qui a permis de dominer et de pouvoir admirer 

le magnifique paysage Roannais de toute sa splendeur. Journée qui se termina devant un copieux 
repas au restaurant. 

 
- Le traditionnel « Arbre de Noël » dans la salle du Transval remplie de mimines souriantes avec des 

yeux qui pétillaient tant le spectacle donné par Thomasse, enchanteur du 19ème siècle confronté au 
coffre d'Anubis, a enthousiasmé les enfants. Le clou du spectacle fût bien entendu, l'arrivée du père 
Noël avec en prime, un goûter achalandé de bonnes papillotes.  

 
Après le rappel de toutes ces activités, le président de la CMCAS Loire a dressé un état des lieux de 
notre CMCAS, avec les problèmes de trésorerie que l'on connait et les décisions qui vont impacter 
l'avenir de notre patrimoine. Pour que notre CMCAS Loire puisse résister aux attaques de nos 
directions, il nous faut augmenter le nombre d'ouvrants droit, ce qui génère une réflexion au niveau 
des élus pour agrandir notre périmètre géographique, en intégrant des territoires des CMCAS 
adjacentes. 
 
Un débat s'est clôturé par le verre de l'amitié. 
 
 

 


